La Razón de México Sección: Portada, Ciudad 2024-12-04 04:44:11

443 cm²

Página: 1, 17

1/2

ARRANCA OPERATIVO BASÍLICA; ESPERAN 12 MILLONES DE PEREGRINOS

LA JEFA de Gobierno dice que se darán condiciones de seguridad y salud a visitantes; los cuidarán 6,050 policías y apoyarán 18 mil personas. **pág. 17**



CLARA Brugada con Alejandra Frausto, César Cravioto, Janecarlo Lozano, Pablo Vázquez y Raúl Basulto, ayer.

Brugada y Lozano van con operativo peregrino

LA MANDATARIA local y el alcalde en Gustavo A. Madero despliegan a 18 mil servidores para atender a visitantes; también habrá vigilancia sobre los animales que traen las personas

Gobierno prevé llegada de 12 millones de fieles

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

a Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, y el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano Reynoso, encabezaron el arranque del operativo Basílica de Guadalupe, el cual busca salvaguardar a los visitantes del recinto que arriban de toda la República Mexicana.

La mandataria capitalina explicó que estas fechas detonan el turismo por el aspecto religioso y cultural, recordó que esta tradición viene de 1622, cuando se construyó el primer templo.

"Es muy importante para la ciudad que este operativo de recibimiento a los peregrinos se pueda llevar a cabo de la mejor manera: que haya las condiciones de seguridad, que haya las condiciones sociales, de salud, que haya las condiciones de infraestructura necesaria, la información", dijo en conferencia.

El alcalde de Gustavo A. Madero resaltó que se espera que la visita de alrededor de 18 millones de personas, expuso que del 8 al 12 de diciembre se esperan 12 millones de peregrinos.

El funcionario detalló que las diligencias comienzan el miércoles 11 de diciembre a las 19:00 horas y culminan el 12 a las 13:00 horas, pero la vigilancia permanecerá hasta el domingo a las 15:00 horas.

"Por parte del Gobierno de la ciudad se van a desplegar más de 11 mil personas,

por parte de la alcaldía siete mil más, para dar un total de 18 mil personas (servidores). Insisto, es el año donde más personal humano y donde más manos se van a meter para cuidar a los peregrinos de todas las partes del mundo que vienen a visitar esta Basílica de Guadalupe, tan famosa en el mundo", mencionó.

Lozano Reynoso añadió que habrá más de mil 400 voluntarios y cuerpos de protección, y dijo que los flujos de entrada a la Basílica de Guadalupe son Calzada de Guadalupe, Calzada San Juan de Aragón, Prolongación Misterios, Avenida Martín Carrera, 5 de Febrero, Calzada de Los Misterios dirección norte, Avenida Talismán dirección oriente, poniente y Avenida Euzkaro.

El alcalde prometió que habrá puntos de hidratación a los alrededores y se instalarán 250 baños portátiles, que contarán con 16 pipas de agua; además,

se comprometió a recoger cerca de dos mil toneladas de basura en tres días.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó que la dependencia destinará seis mil 50 policías apoyados de 251 vehículos, 40 camionetas, 53 motocicletas, 19 grúas, dos drones, ocho ambulancias y cuatro motoambulancias.

Página: 1, 17



PROTECCIÓN A MASCOTAS. La Jefa de Gobierno informó que, ante los "perros peregrinos", instruirá a las áreas de bienestar animal y pedirá el apoyo de la alcaldía Gustavo A. Madero para atender a los animales que traen los peregrinos.

La mandataria aclaró que el objetivo de este operativo es que los animales no sufran; además, en caso de detectar algún caso de maltrato se aplicará la ley.

"Vamos a echar a andar este operativo de animales peregrinos, para que podamos garantizar que no tengamos en sufrimiento a los animalitos y, obviamente, que ante los casos que podamos registrar de mal-

trato animal, aplicar la ley, por supuesto que nos da la atribución de intervenir", mencionó

la Jefa de Gobierno.

7

Mil elementos de la alcaldía Gustavo A. Madero participarán en el operativo



EL CONGRESO de la CDMX exhortó el pasado 26 de noviembre a siete estados del país a brindar información a peregrinos en contra del abandono de mascotas.



ES MUY IMPORTAN-

TE para la ciudad que este operativo de recibimiento a los peregrinos se pueda llevar a cabo de la mejor manera: que haya las condiciones de seguridad, que haya las condiciones sociales, de salud"

CLARA BRUGADA Jefa de Gobierno

CLARA Brugada y Janecarlo Lozano, ayer, en conferencia.

